

Candidato de izquierda a elecciones en Francia defiende su postura favorable a nexos con el ALBA



París, 16 abr (RHC) El candidato izquierdista a elecciones en Francia, Jean-Luc Mélenchon, defendió su política favorable a reforzar vínculos con América Latina, y en particular con el ALBA -Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América.

En un mitin multitudinario celebrado en la sureña ciudad de Toulouse, el líder del movimiento Francia Insumisa subrayó la presencia del país en esa región a través de los departamentos de ultramar, en referencia a territorios como la Guayana, Guadalupe y Martinica.

Así respondió a los numerosos ataques proferidos en su contra en los últimos días, por algunos medios de comunicación y políticos rivales, que le cuestionan su voluntad de acercamiento e incluso de inserción en el ALBA.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/127170-candidato-de-izquierda-a-elecciones-en-francia-defiende-su-postura-favorable-a-nexos-con-el-alba>



Radio Habana Cuba